## Autor begeisterte Betzdorfer Schüler

sz Betzdorf. Mit Armin Pongs, dem bekannten Kinderbuchautor der Krokofil-Bücher, ermöglichte der Förderkreis der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf den Schülern der 1. bis 4. Klasse eine Lesung der besonderen Art. Gekonnt und mit viel Körpereinsatz hat Pongs eindrucksvolle, unvergessliche Bilder in den Köpfen der Kinder entstehen lassen und sie so auf vielfältige Weise zum eigenständigen Lesen animiert, heißt es in einem kurzen Bericht der Schule an die Redaktion. Ausgestattet mit einem Mondstein als Erinnerung, gingen die Schüler nach einer guten Stunde begeistert in ihre Klassenräume zurück.



Armin Pongs sorgte unter den Grundschülern für Begeisterung. Foto: Schule